

# POLRES

## Kapolsek Kalibunder Apresiasi Anggotanya Selama Pelaksanaan Ops Ketupat Lodaya 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

May 4, 2023 - 20:00



*Kapolsek Kalibunder Apresiasi Anggotanya Selama Pelaksanaan Ops Ketupat Lodaya 2023*

Sukabumi - Polsek Kalibunder Polres Sukabumi melaksanakan Anev (Analisis dan Evaluasi) mingguan. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick Hadian dan diikuti oleh seluruh anggota Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Kamis (04/05/2023).

Tujuan diadakannya kegiatan ini tentunya untuk menganalisis serta mengevaluasi kinerja masing-masing anggota Polsek Kalibunder sehingga dapat dilakukan pembenahan dari berbagai aspek dalam mengembangkan dan

meningkatkan kualitas kerja, sehingga dapat diambil tindakan yang efektif untuk mencapai kinerja yang optimal.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick memberikan penekanan kepada anggotanya khususnya Bhabinkamtibmas mengenai beberapa kegiatan yang merupakan atensi dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede diantaranya giat Door To Door Sytem ( DDS ), giat Sapari subuh yang dilanjutkan dengan Aa Dede Curhat Dong, serta giat Patroli Biru Antisipasi C3.

Selaku Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick memberikan kesempatan kepada anggotanya untuk menyampaikan curhatan, kritik, saran serta masukan untuk kemajuan Polsek Kalibunder Polres Sukabumi dalam hal pelayanan, pengamanan ataupun hal-hal lainnya.

Taufick juga memberikan apresiasi terhadap kinerja anggotanya terkait kegiatan Ops Ketupat Lodaya 2023. "Saya ucapkan terimakasih kepada personil Polsek Kalibunder yang telah melaksanakan tugas dan kewajibannya dengan baik sehingga kegiatan Ops Ketupat Lodaya 2023 berjalan aman dan lancar," ucapnya.

"Saya berharap dengan adanya kegiatan Anev ini dapat menambah kedekatan serta kekompakan antara sesama anggota sehingga dapat bekerja sama untuk meningkatkan performa Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menjadi lebih baik lagi," tambahnya.